

## **MINSA CONSTATA QUE HOSPITAL II-2 DE JAÉN NO SE HA TERMINADO Y NO PUEDE SER RECEPCIONADA POR PRO REGIÓN**

El Director Ejecutivo de Pro Región, Ing. Miguel Valladares Purizaga señaló hoy que funcionarios del Ministerio de Salud (MINSA) constataron in situ (ayer) el estado en que se encuentra el hospital II-2 de Jaén concluyendo que no se ha terminado aún y por lo tanto el GRC a través de Pro Región no puede recepcionarla.

“Nosotros conjuntamente con la empresa COPASA y los representantes del MINSA ayer jueves se inspeccionó la situación actual del proyecto y se determinó que aún no está culminada y por lo tanto sería irresponsable por parte de Pro Región recepcionar la obra”, explicó Valladares Purizaga.

Con esta información queda por los suelos la versión de COPASA que el Gobierno Regional Cajamarca no quiere recibir la obra a pesar que se ha concluido. “Por ese motivo intervenimos la obra por tanta mentira de la empresa ahora estamos haciendo el inventario y cuando se termine COPASA tendrá que abandonar la obra”, sentenció el titular de Pro Región.

“Nosotros entendemos la molestia hasta indignación de la población pero tenemos que actuar de acuerdo a Ley salvaguardando el presupuesto de este anhelado proyecto y que se finalice de acuerdo al expediente técnico para poder entregarles una obra que sirva a la ciudadanía”, remarcó Miguel Valladares.

Estas declaraciones las dio hoy (11:00am) en conferencia de prensa realizada en la Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio. Acompañaron al funcionario el consejero regional por Jaén, Ulises Silva Villanueva, el Gerente Sub Regional, Ing. Cleiver Aguilar Villena, el Ing. Enrique Cueva Carranza, Inspector de la Obra y el Lic. César Flores Berrios, Jefe de la Unidad de Sostenibilidad de la Inversión de Pro Región.

